

Cachan se prépare pour une Nuit blanche inoubliable



Le 29 mai 2024,

La Ville de Cachan, avec le soutien de la Métropole du Grand Paris, est fière d'annoncer la deuxième édition de la Nuit blanche, qui se tiendra le samedi 1er juin au parc Raspail. Cet événement, devenu incontournable, promet une nuit de découvertes artistiques exceptionnelles, célébrant les Outre-mer et les Jeux olympiques et paralympiques 2024.

Le samedi 1er juin prochain, dès 19h, les Cachanais et les visiteurs seront transportés vers des horizons artistiques méconnus. Visuelle, musicale et dansée, cette Nuit blanche s'adresse à tous les publics, offrant une expérience immersive qui éveillera tous les sens.

Douze artistes de renom participeront à l'édition 2024, offrant une programmation riche et diversifiée. Des spectacles vivants et sportifs aux installations visuelles, l'art sous toutes ses formes s'emparera des espaces extérieurs et intérieurs du parc Raspail, sous une scénographie lumineuse bleue, marine et aérienne imaginée par Eli Le Parc, artiste-plasticienne cachanaise et directrice artistique de l'évènement.

En ouverture de la soirée, les élèves de U-Dance School et la compagnie Khady Fofana Junior présenteront une chorégraphie de hip-hop inspirée du breakdance, désormais discipline olympique. Des démonstrations spectaculaires de skateboard, autre pratique sportive olympique, raviront également les spectateurs.

Inscrite dans une démarche d'ouverture à la pratique plastique contemporaine, cette édition met notamment à l'honneur les créations artistiques et sensorielles venues des Outre-mer. Un grand écran, installé au cœur du parc, permettra ainsi de suivre en direct ou en léger différé des performances d'artistes de La Réunion, de la Guadeloupe et de la Martinique.

La bamboueraie accueillera une performance musicale et lumineuse inédite, résultat de la collaboration entre Laurent Boligni, artiste lié à l'art cinétique, Etienne Jaumet et Frabizio Rat, musiciens et compositeurs de musique électro. La Maison Raspail deviendra le terrain de jeu de trois artistes plasticiens et vidéastes : Sandra Matamoros, Pancho Quilici et Juan Le Parc. Le jeune prodige du street art, Falco, transformera également pour l'occasion l'un des murs de L'Orangerie en une fresque monumentale, réalisée à l'aide de pochoirs.

Enfin, les Cachanais seront aussi mis à l'honneur à travers la restitution des ateliers artistiques et d'écriture organisés en avril dernier, en collaboration avec Olga Luna, plasticienne, et Leila Laloue, écrivaine.

«Ce projet ambitieux, particulièrement attendu des habitants, a su cette année encore rassembler les artistes, les habitants, les élus et les services municipaux autour d'une direction artistique exigeante en termes de qualité, ouverte sur le monde et désireuse de fédérer tous les publics», **souligne Hélène de Comarmond, Maire de Cachan**

Détail de la programmation sur : www.ville-cachan.fr

